



PARADORES - LA RIOJA

PARADOR DE SANTO DOMINGO BERNARDO DE FRESNEDA***

4 DÍAS / 3 NOCHES



ITINERARIO

• DIA 1.- LLEGADA

Salida desde la ciudad de origen y llegada a destino. tiempo libre para acomodarse y disfrutar de las instalaciones del PARADOR y su entorno. Cena y alojamiento.

• DIAS 2 Y 3

Estancia en régimen de media pensión con agua y vino en cenas. El viaje incluye las siguientes visitas:

Visita guiada a la ciudad de Logroño.

Desayuno. Salida hacia la ciudad de Logroño y visita con guía local. Logroño está situada a orillas del río Ebro y es un importante punto de paso del Camino de Santiago, lo que le otorga un carácter acogedor y multicultural. En el centro histórico de la ciudad encontramos las calles Laurel y San Juan donde se pueden degustar tapas y vinos locales, así como la emblemática Calle Portales, en la que se cuentan historias de peregrinos y comerciantes que han pasado por aquí durante siglos. Sus monumentos evocan un pasado lleno de encuentros culturales, su casco antiguo conserva vestigios de murallas medievales y edificios que la convierten en un lugar donde el pasado cobra vida. Al finalizar el recorrido, dispondrá de tiempo libre para pasear por la capital riojana. Regreso al PARADOR, cena y alojamiento.

Visita guiada a la ciudad de Laguardia y entrada a la Iglesia de Santa María de los Reyes.

Desayuno. Salida en dirección Laguardia, localidad situada en el corazón de La Rioja Alavesa. Una vez allí dará comienzo la visita guiada al centro histórico con guía local incluyendo la entrada a la Iglesia de Santa María de los Reyes. Un recorrido por la villa amurallada y las calles empedradas con casas señoriales que conservan el espíritu medieval. Su relación con la producción de vino se hace visible a través del entramado de bodegas subterráneas de tradición vinícola que se remonta siglos atrás. Su amplio patrimonio le ha permitido pertenecer a la asociación de los pueblos más bonitos de España. Tiempo libre a disposición y regreso al PARADOR, cena y alojamiento.

• DIA 4.- FECHA DE REGRESO

Desayuno y salida del PARADOR a la hora convenida. Llegada a destino y fin de nuestros servicios.

Nota: Las visitas pueden sufrir alteraciones para adaptarse a situaciones climatológicas o de ajustes de tiempos.





PARADOR

El PARADOR de Santo Domingo Bernardo de Fresneda se encuentra a 400 metros del corazón de Santo Domingo de la Calzada, una ciudad famosa por su historia vinculada al Camino de Santiago. El PARADOR ocupa un antiguo convento de gran valor histórico y arquitectónico del siglo XII, lo que le confiere un ambiente único y acogedor. Su arquitectura combina elementos medievales con renovaciones modernas, creando un ambiente que respeta la tradición pero ofrece las comodidades actuales, manteniendo una atmósfera de serenidad y confort.



ENTORNO

Santo Domingo de la Calzada es una histórica localidad española ubicada en la región de La Rioja. Es conocida principalmente por su fuerte vínculo con el Camino de Santiago, ya que es una de las paradas clave para los peregrinos en su ruta hacia Santiago de Compostela. Su historia está profundamente ligada a la figura de Santo Domingo García, un ermitaño que dedicó su vida a ayudar a los peregrinos construyendo infraestructuras como un puente, un hospital y una iglesia, facilitando el paso y la estancia de los caminantes de esta región, convirtiéndolo en uno de los puntos más relevantes del Camino de Santiago y un lugar lleno de historia, espiritualidad y cultura.



EL PRECIO INCLUYE

- Alojamiento en habitaciones dobles.
- Régimen de media pensión con un total de 3 cenas con agua y vino incluidos.
- Instalaciones del PARADOR.
- Visita a la ciudad de Logroño con guía local.
- Visita a la ciudad de Laguardia con guía local.
- Entrada a la Iglesia de Santa María de los Reyes.
- Guía.
- Seguro obligatorio de viaje.

NO INCLUYE

- Extras en los hoteles / restaurantes.
- Cualquier servicio no especificado en el apartado "Incluye".
- Tributos turísticos o medioambientales en el caso de que los hubiera.
- Custodia de equipaje (con cargo a consultar).